

Message des animateurs de l'aumônerie

Samedi dernier, nous nous sommes réunis par Skype avec Marielle. Nous avons échangé sur les moyens utilisés par chacun pour garder le contact avec les jeunes de nos groupes d'aumônerie et les accompagner pendant l'Avent.

Bonne nouvelle ! Nos jeunes continuent leur cheminement malgré le confinement, en attendant de reprendre les rencontres en équipe et de retrouver notre communauté paroissiale.

Nous profitons de ce message pour vous dire que nous pensons à vous tous et nous avons hâte de vous retrouver dans notre église.

En attendant nous vous souhaitons de vivre une belle période de l'Avent.

Prenez soin de vous...

*Médiatrice, Bénédicte,
Emilie, Isabelle, Aude,
Sébastien et Véronica*

